

# 「過大・過密」「教室不足」「教員不足」解消にむけ 地域に根ざした支援学校整備を

「府内各地域に知的障がい支援学校の新校整備を求める請願」署名



一人ひとりねがいを語りながら  
署名を手交しました

2月28日、大阪の障害児教育をよくする会（以下、よ  
くする会）・大阪障害児・者を守る会・障害者（児）を守  
る会・大阪連絡協議会、全国障害者問題研究会・大阪支部で構  
成する大阪障害児教育運動連絡会は、今年で6年目となる  
「府内各地域に知的障がい支援学校の新校整備を求める請  
願」署名を大阪府議会事務局に提出しました。

提出行動には、各地域のよくする会や、障害児者団体など  
から11人が参加し、一人ひとりがねがいを語りながら署  
名を手交しました。署名は後日集約分を合わせて2万29  
92筆に達しました。

## 府内各地域に抜本的な支援学校増設を

署名提出にあたって、よくする会の岩田会長は、支  
援学校の新たな整備計画に  
対して感謝の意とともに、  
「今の計画だけでは、長時  
間通学や間仕切りの教室など劣悪な環境下で今苦しん  
くする」と語りました。

救うことはできない。今の  
地域の通学区域割の支援学  
校では、子どもたちは地域  
から分断されてしまつてい  
る。安心安全で地域に根ざ  
した学校に通えるよう府内  
各地に支援学校をつくつて  
ください」と訴えました。

そのほか、参加された保護  
者、障害者団体の方から、  
名を手渡しました。当日の  
署名提出の様子は、朝日放  
送テレビが収材し、ネット  
ニュースとして公開されま  
した。

# 大障教ニュース

大阪府立障害児  
学校教職員組合  
大阪市天王寺区  
東高津町7-11  
府教育会館704号  
TEL 06-6765-8904  
FAX 06-6765-8905

は、署名用紙やリーフ（A5サイズ）に知的障害支援学校の「過大・過密」「教室不足」などの劣悪な学習環境の実態がわかるように、写真を掲載しました。そして、障害者団体や労働組合、民主党体に協力を依頼し、署名やリーフを広げました。今年度も、府内各地で署名宣伝行動にとりくみ、広く府民に実態を知らせながら署名を呼びかけました。また、保護者へも働きかけ、PTAで署名活動にとりくんだ学校もあります。この間、大阪の知的障害支援学校の実態を、朝日放送テレビがさまざまな角度から取材されており、それが特集として3月12日に放送される予定です。これまでのとりくみをはじめ、広範な府民に実態を知らせることができます。これが機会となります。

3月12日（火）朝日放送テレビ「ニュースおかえり」にて、特集として放送予定。  
公式YouTubeチャンネルにもUPされます。

ユーチューブABCテレビニュース

検索

書記局の  
ひとりごと

2月14日、東大阪の障がい児教育をよくする会（以下、東大阪よくする会）が「東大阪市に小・中・高等部の3学部を設置した知的障がい支援学校の建設を求める」請願22290名分を府に提出しました。この日の署名提出行動は、朝日放送がニュース報道し大きな反響がありました。

筆者は東大阪よくする会の事務局を担当しています。八尾支援学校の教室不足、間仕切り教室、老朽化した校舎など劣悪な学習環境の改善のため、地元から声をあげることが必要と話し合いました。昨年5月から署名運動を開始しました。

筆者は財布に入れて持ち歩き、PTA、ママ友、学校の先生、自治会役員など出会った人にはその場で書いてもらったり、「ティサービス等の事業所49カ所に手紙を添えて、署名を交付。次々に署名が寄せられた」など保護者の活動が広がりました。東大阪市立学校の退職教職員が「東大阪市の子どもたちに学校を残そう」と大奮闘しました。街頭宣伝は11回に及び「東大阪市に知的障害支援学校がないとは知らない」という声が市民の中に広がりました。変化は確実に起こっています。3月8日開催の東大阪市議会で、共産党的な神野市議の質問に答えた。東大阪市教委は、「八尾支援学校の小学部及び中学部に在籍する児童生徒の半数以上が市内在住者」、「東大阪市内に小学部・中学部・高等部の3学部ある知的障害にかかる支援学校を新設することを府に要望」と回答しました。私たち諦めません。拙歌を掲げてコラムの結びとします。

「東大阪の障がい児教育をよくする会」でとりくんだ「東大阪市に小・中・高等部の3学部を設置した知的障がい支援学校の建設を求める府議会請願署名は、2月14日大阪府議会事務局に提出しました。当初の目標を大きく上回り、最終2万290筆を集約しました。

ご協力ありがとうございました。

関係者が力を合わせ、粘り強く運動をすすめてきました成果です。しかし、「過大・過密」「教室不足」

でとりくんだ「東大阪市に小・中・高等部の3学部を設置した知的障がい支援学校の建設を求める府議会請願署名は、2月14日大阪府議会事務局に提出しました。当初の目標を大きく上回り、最終2万290筆を集約しました。

ご協力ありがとうございました。

関係者が力を合わせ、粘り強く運動をすすめてきました成果です。しかし、「過大・過密」「教室不足」

